

Fernando de la Lastra

Una sorpresa dramática me sorprendió el domingo pasado al hojear la prensa matinal: Fernando de la Lastra había fallecido. Lamentablemente la noticia la lei a mediodía y no hubo oportunidad de acompañarlo en su postrer viaje. Sin embargo, por haber sido hombre de una integridad sin discusión y amigo generoso, siento un anhelo imperioso de despedirme de él mediante la presente nota.

Lo conocí a través de una de sus obras poéticas recibidas en Temuco. Me agradó mucho su poesía y publiqué un comentario en el Diario Austral. El motivo nos unió en una amistad que duró hasta este momento, en que la separación es un imperativo categórico sin discusión. Fue más que generoso con lo que yo hacía en literatura. Publicó numerosas crónicas y todas positivas (más allá de lo merecido). Afable en la conversación: preciso en su juicio sobre literatura, música, arquitectura y arte en general. Siempre desinteresado en asuntos materiales. Su obra lírica evoca mundos de amor y solidaridad. Desde su aparición misma se ha caracterizado por un humanismo de sana tristeza. Nada en él era viable separar del conjunto. Vivía y creaba con miras a mayor bondad.

Un amigo más que se aleja hasta que la vecindad nos vuelva a acercar.

Uuj 2645 / 000181390

Fernando de la Lastra [artículo] Efraín Szmulewicz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Szmulewicz, Efraín, 1911-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando de la Lastra [artículo] Efraín Szmulewicz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile